

Miguel Díaz-Canel expresa su pesar por fallecimiento del boxeador Jorge Hernández Padrón



La Habana, 13 dic (JIT) El presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, lamentó la desaparición física de Jorge Hernández Padrón, figura imprescindible en el pugilismo de la Isla.

«Falleció Jorge Hernández Padrón, astro del boxeo cubano», escribió el mandatario en su cuenta de twitter.

«Nuestras condolencias a sus familiares y a la familia del boxeo cubano. #SomosCuba #SomosContinuidad», agregó.

Jorgito, como se le conocía, murió en la madrugada de ayer tras varios días de un ingreso provocado por un derrame cerebral que le ocasionó daños severos.

Nacido el 17 de noviembre de 1954 en la capital cubana, se coronó en los 48 kilos en la cita olímpica de Montreal 1976, dos años después de reinar en el primer certamen del orbe, en la habanera Ciudad Deportiva.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/209679-miguel-diaz-canel-expresa-su-pesar-por-fallecimiento-del-boxeador-jorge-herandez-padron>



Radio Habana Cuba